
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mecklenburg-Vorpommern ist ein

 im Norden von Deutschland.

Es ist ein großes Bundesland.

Aber hier leben weniger  als in Hamburg.

Am meisten Einwohner hat Rostock.

Die Hauptstadt ist aber .

Mecklenburg-Vorpommern liegt an der Ostsee.

Vor seiner Küste liegen viele .

Dazu gehören auch die größten deutschen Inseln, Rügen und Usedom.

Im  fahren viele Menschen dorthin in den Urlaub.

Das gibt vielen Menschen .

Ansonsten leben die meisten Menschen von der Landwirtschaft.

Auf großen  wird hier vor a-em Mais oder Raps angebaut.

Es gibt aber auch Getreide und .

In den großen Städten gibt es auch einige Fabriken und Schi2swerften.

In einer Werft werden  gebaut.

Quellenangabe: Artikel: Mecklenburg-Vorpommern (von Uwe Rohwedder, Michael Schulte, Ziko van Dijk u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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